



Comienzan las finales de la Liga Escolar

Hoy se conocerán a los nuevos campeones del baloncesto estudiantil, torneo organizado por la CMDR Antofagasta.

Mauricio Riquelme C.
La Estrella

El básquetbol da inicio a las finales de la Liga Deportiva Escolar Antofagasta 2024 organizada por la Corporación Municipal de Deportes y Recreación (CMDR).

Cuatro equipos (damas y varones) disputarán el título escolar hoy desde las 14:00 horas en el Gimnasio Guibaldo Ormazábal Flores, ubicado en 21 de Mayo N° 458.

En la categoría femenina, se enfrentarán el Liceo Andrés Sabella contra el Liceo Técnico, mientras que en la categoría masculina, los equipos del Liceo Andrés Sabella y

Lecya disputarán el título escolar.

Esta liga deportiva fue creada con el propósito de revivir los antiguos certámenes deportivos que tanto unieron a la comunidad de Antofagasta, además de promover la salud física y mental de los jóvenes, desarrollar habilidades de trabajo en equipo y proporcionar un espacio seguro para la convivencia escolar.

El director ejecutivo de la CMDR Antofagasta, Braulio Otárola destacó la importancia de este evento para la comunidad local: "Esta liga no solo busca fomentar el deporte entre los jóvenes, sino también recuperar esos

espacios de convivencia que tanto se extrañan. Queremos que esta sea una instancia para que nuestras familias y vecinos disfruten de una jornada llena de energía y espíritu deportivo".

Esta primera jornada de finales marca el inicio de una serie de competiciones que se extenderán en las próximas semanas con finales de futsal, vóleybol y fútbol, siendo esta última en la cancha principal de nuestro Estadio Regional Calvo y Bascañán.

La Liga Deportiva Escolar es financiada por el gobierno regional de Antofagasta, con recursos del Fondo Nacional de De-



EL LICEO ANDRÉS SABELLA JUGARÁ AMBAS FINALES (DAMAS Y VARONES) DE LA LIGA ESCOLAR.

sarrollo Regional (FNDR) 8% línea Deporte, año 2024, aprobados por el Consejo Regional.

El evento -que es apoyado por la Municipalidad de Antofagasta, Cámara Chilena de la Construcción, Corporación

Municipal de Desarrollo Social de Antofagasta y La Estrella de Antofagasta- es totalmente gratuito, por lo que se extiende la invitación a toda la comunidad para que asistan y apoyen a los equipos participantes. 🔄

14:00

comienzan las finales del baloncesto con el partido entre el Liceo Sabella y Liceo Técnico.